

Note d'information

Janvier 2021



LIMETZ-VILLEZ

Chers administrés,

Pour notre sécurité, nous allons installer la télésurveillance sur l'ensemble du territoire de notre village, nous avons obtenu les autorisations de la Préfecture ainsi que des subventions de l'Etat et de la région.

Des caméras seront installées aux quatre entrées de la commune, ainsi qu'aux carrefours :

Rue de l'Eau - Route de la Roche / Rue de la Mairie - Rue du Paradis et Rue du Monument / Rue de l'Epte - Rue du Port / Place du Prieuré.

Aucune des caméras ne filmera dans les propriétés privées, toutes les images seront retransmises directement à la Gendarmerie de Bonnières-sur-Seine.

Les travaux d'installation de ce système de surveillance se fera dans le deuxième trimestre 2021.

Je vous rappelle qu'il est formellement interdit d'installer des fausses haies, des brise-vents ou toute forme de clôture non conforme avec le PLU de la Commune.

Désormais, je vous ferai enlever toute installation non réglementaire.

Le Maire
Michel OBRY

Si vous avez la possibilité de vous faire vacciner contre le virus, faites le sans hésiter pour votre santé et celle de vos proches.

VITESSE

Certains d'entre vous n'ont pas encore compris que leur vitesse sur les routes était excessive et principalement dans les rues de notre village. Devant les risques que cela représente pour tout le monde et principalement pour les enfants, nous demandons à la Gendarmerie de renforcer les contrôles radar.

ENVIRONNEMENT

La Municipalité fait des efforts pour maintenir les rues de notre commune dans un état de propreté, c'est pourquoi nous vous demandons de nous aider dans cette tâche en ne sortant pas vos poubelles deux jours à l'avance (sauf pour ceux qui repartent le dimanche soir) et si celles-ci se trouvent éclatées, c'est de ramasser tous les débris se trouvant sur le trottoir. Nous vous rappelons que votre responsabilité pourrait être engagée en cas d'accident.

Quand vous videz vos boîtes aux lettres, ne jetez pas les prospectus et journaux publicitaires dans la rue.

Garder notre village agréable et propre est l'affaire de tous !

Cela s'adresse aussi aux jeunes de notre commune qui mangent leurs plats favoris (Mc Do) et doivent mettre les emballages dans les poubelles ; merci.

Mettre ses bouteilles directement dans les containers comme le fait la grande majorité des habitants de notre village est un geste responsable ; nous vous demandons à tous de faire de même.

Certains prennent les emplacements des containers pour une décharge ; nous tenons à les mettre en garde car nous disposons de caméras. Il nous est facile de trouver les auteurs et nous déposerons plainte à la Gendarmerie pour dégradation de l'environnement. Il en est de même pour tous les sacs poubelles que nous retrouvons dans les chemins ainsi que dans les sous-bois.